

Fecha: 24-05-2025  
 Medio: Las Noticias  
 Supl.: Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Mateada familiar se realizó en Escuela José Elías Bolívar de Angol**

Pág. : 9  
 Cm2: 331,5  
 VPE: \$ 550.696

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

*Esta actividad está vinculada con el plan de gestión de la convivencia educativa del establecimiento*

Nanette Andrade

Una mateada se llevó a cabo ayer viernes en la Escuela José Elías Bolívar de Angol con motivo de la celebración del día de la familia, motivo por el cual apoderados y familiares de estudiantes de este establecimiento educacional, se sumaron a profesores, asistentes de la educación y directivos para compartir un momento cercano propio de esta celebración.



El director de la E-25, Jorge Leonelli dijo que "esta es una actividad que tiene harto años ya, que se realiza acá en la escuela. Es una mateada que se hace en conmemoración del Día de la Familia, vienen apoderados de todos los cursos, cada curso ordena una mesa, traen algunos alimentos para compartir, la escuela también hace unas sopaipi-

llas con un pebre muy rico y también montamos un show bien entretenido para que las familias lo pasen bien un ratito en la escuela después de clase, así que para que puedan venir a compartir. Es muy entretenido para los apoderados poder compartir con los profesores, con los asistentes de educación y también con algunos niños que se quedan en la jornada.



Entonces para nosotros es muy significativo que ellos se sientan parte del establecimiento".

Asimismo, la encargada de convivencia escolar de la escuela, Karen Suazo Morales, agregó que "esta actividad está vinculada con el plan de gestión de la conviven-

cia educativa de nuestro establecimiento. Esta es una actividad vinculada con la familia, para fortalecer los lazos, la amistad, conversación, y lo más importante, es mantener una sana convivencia educativa dentro de nuestro establecimiento educacional".